Mutpol - Diakonische Jugendhilfe Tuttlingen e.V.

Pressebericht im Gränzbote Datum: 27.05.2013



Firma Alba übergibt Spende an Mutpol

TUTTLINGEN (pm) - Der Geschäftsführer der Firma Alba, Gebhard Herrmann, hat zusammen mit seiner Frau Heidrun eine Spende in Höhe von 300 Euro an Muptol, die diakonische Jugendhilfe Tuttlingen, übergeben. Während der dritten Leistungsschau Irndorf Anfang Mai konnten sich die Besucher im Hause Alba gratis mit hausgemachten Kuchen sowie einer Tasse Kaffee stärken. Über eine Spendenkassen wurde aber Geldbeträge für Mutpol gesammelt. Bei der Scheckübergabe erklärte Dieter Meyer, der Gesamtleiter von Mutpol, die Philosophie und die Notwendigkeit von solchen Einrichtungen, die die Gesellschaft brauche. Die Firma Alba unterstützt immer wieder Institutionen durch Geld und Sachspenden – so zum Beispiel die Grundschule oder den Kindergarten Irndorf, das Haus Nazart in Sigmaringen, die Klöster Beuron und Untermarchtal oder das Klinikum Rottenmünster. Geschäftsführer Gebhard Herrmann erklärte, dass das Engagement eine Herzens-Anliegen von ihm sei.